

De película: La tenebrosa llegada de la Fragata Libertad a Mar del Plata



La **Fragata Libertad** arribó este lunes al puerto de **Mar del Plata** para realizar una escala técnica, pero **la llegada del buque insignia de la Armada tuvo todas las características de un filme fantasmal**, casi surrealista. Un video que se hizo viral captó el momento justo en el que el navío se arrimaba a la costa rodeado de una densa niebla.

Fue una mujer quien registró el video que parece una escena sacada de la película «Piratas del Caribe». En ese momento, tomó su teléfono y comenzó la grabación desde el bar Las Nubes Café en la torre de Manantiales, donde estaba desayunando junto a su madre.

Florencia Marsella subió la grabación a su Instagram y enseguida se difundió por las distintas redes sociales. “Felicitaciones por semejante captura. Mi hijo está embarcado en la Fragata. Me emociona ver estas imágenes”, comentó una señora. La capa de niebla era tan densa que apenas podía detectarse el mar, dando la impresión de que el barco flotaba.

“Fui con mi mamá a desayunar. Llegamos bastante temprano, alrededor de la 9. Cuando llegamos no se veía nada por la ventana porque había tanta niebla que parecía haber una pared blanca que no te dejaba ver”, explicó Florencia en diálogo con Infobae.

Cabe destacar que el manto blanco que cubrió gran parte de Mar del Plata durante la mañana de este lunes no estuvo relacionado con el humo y el olor a quemado que afecta a la ciudad de Buenos Aires desde el domingo.

El buque arribó a la Base Naval de Mar del Plata para realizar una escala logística en el marco de su etapa de alistamiento previo a su 51° viaje de instrucción, según indicó un comunicado de la Base Naval marplatense. “Luego de realizar tareas de mantenimiento en la Base Naval Puerto Belgrano comenzó su regreso a su apostadero habitual en el Puerto de Buenos Aires desde donde tiene previsto zarpar el 27 de mayo para iniciar su itinerario de navegación”, indicaron.

En esta ocasión, **la Fragata no estará abierta al público, ya que se trata de una escala «netamente técnica» de corta duración**. No obstante, el buque se puede observar desde lejos en la zona de Playa Grande, donde ingresó después del mediodía, luego de que el puerto de Mar del Plata estuviese cerrado debido a la niebla, situación climática que retrasó su arribo.

El viaje de instrucción de la Fragata Libertad tiene como objetivo principal finalizar el ciclo de estudios de los jóvenes guardiamarinas, con una práctica náutica en las artes del mar, antes de su graduación y estrechar vínculos con los países que visita.

Fuente: La Mañana de Neuquén

